

Un mois de juin chargé !

Sorties scolaires, soirées dansantes, concerts, théâtre, kermesse, sans oublier les nombreux travaux de modernisation de notre commune (Voie verte, passage de l'éclairage public aux LEDS, Vidéoprotection)... le mois de juin a été un festival d'activités pour tous les âges et tous les goûts. Un grand merci à tous les bénévoles et au personnel communal qui ont permis à ces événements de bien se passer et qui ont une fois de plus montré le dynamisme de notre commune.

Un très bon été à tous et rendez-vous à la rentrée pour de nouvelles aventures !

A la une

Une fête Lantara dans la joie

samedi 7 et dimanche 8 juin

Le samedi soir, malgré une météo incertaine, les familles se sont retrouvées en grand nombre autour d'un barbecue convivial.



À la nuit tombée, tous se sont rassemblés, lampions et torches à la main, pour une marche au flambeau à travers les rues illuminées du village qui s'est poursuivie par une grande fête dansante. Sur la piste, un DJ à l'énergie contagieuse a entraîné petits et grands jusque tard dans la nuit, prolongeant le plaisir de se retrouver ensemble.

Le dimanche, ce sont les enfants qui étaient à l'honneur vêtus de costumes marins avec maillots rayés et bonnets à pompon rouge, ils ont traversé le village dans un défilé haut en couleur jusqu'à l'espace Jean-Pierre Hazard où un théâtre de verdure attendait les familles.



Les enfants ont ensuite présenté un spectacle plein d'émotion et de créativité, alternant chants et danses devant un public conquis, qui n'a pas ménagé ses applaudissements et ses sourires. Ensuite un goûter géant a ravi les petits gourmands, avant qu'ils puissent s'amuser grâce aux nombreuses activités et jeux proposés par la fête foraine clôturant ce week-end de fête dans la bonne humeur et le partage.

Les élèves à Cabourg

vendredi 20 juin

Pour clore en beauté le thème de l'océan qui avait animé toute l'année scolaire, Madame Simonetti, enseignante passionnée des CE2, CM1 et CM2, a orchestré une sortie exceptionnelle à la plage de Cabourg. 27 élèves, accompagnés par 7 parents volontaires, le Maire et le premier adjoint, se sont retrouvés à 5h50 au pied de la mairie.

La route était ponctuée de rires et de chants. À l'arrivée l'équipe s'est installée sur la plage pour un repas chaud avant de se diriger vers la base des chars à voile.



Après une démonstration, les enfants ont été répartis autour des 12 chars, chacun ayant la chance de se mettre tour à tour aux commandes pour effectuer une boucle autour de plots disséminés sur la plage. Au début, beaucoup étaient impressionnés mais, grâce à l'encouragement du groupe, la confiance est vite venue et chacun espérait pouvoir repartir pour des tours supplémentaires pendant près de 90 minutes.



Après un rapide goûter, tout le monde est parti se rafraîchir dans la mer avant de se lancer dans des jeux de plage et de partager un dernier pique-nique avant le retour.

Cette sortie scolaire n'a pas seulement conclu le thème de l'océan : elle a renforcé les liens entre élèves, parents, élus et encadrants et elle a permis de tisser des souvenirs vivaces.

Ça s'est passé chez nous



La Saint-Jean sous le soleil

Samedi 21 juin

La kermesse de fin d'année



Les enfants ont ainsi été nombreux à défiler toute la matinée pour profiter de toutes les attractions organisées par l'APEPO, qui allaient du maquillage au chamboule tout en passant par la pêche aux canards et les structures gonflables...

La soirée



La soirée des feux de la Saint-Jean, organisée par le comité des fêtes, a rassemblé de nombreux habitantes et habitants dans une ambiance conviviale, malgré une chaleur dépassant les 30 degrés. Entre barbecue, frites, animation musicale de l'orchestre Opus XX et discussions animées au bar, la fête a été marquée par la convivialité, les échanges et la participation active des bénévoles. Le moment fort de la soirée fut l'allumage du grand feu de la Saint-Jean, qui a émerveillé petits et grands.

Ce succès est dû à l'implication du comité des fêtes, qui a su réunir la communauté dans la joie et le partage, à la veille des vacances d'été.

Cérémonies du 8 juin

A l'appel de l'UNC et de la Municipalité, les Oncéens se sont retrouvés au monument aux morts pour célébrer la mémoire des Français morts en Indochine.



Travaux de la Grande rue

La voie verte

Les travaux de construction de la voie verte (cycles + piétons) le long de la Grande rue avancent bien puisque le revêtement a été posé sur une grande moitié. Un grand merci à tous les riverains pour leur coopération ayant permis de s'adapter à chaque cas particulier.

Le reste sera posé dans le courant du mois de juillet. Après 5 à 6 semaines de séchage, la surface correspondant à la voie verte sera grenailée (rabotée) pour laisser apparaître la couleur ocre des graviers et l'identifier clairement. C'est pourquoi, la signalétique horizontale ne sera posée qu'en septembre.

ATTENTION, la voie verte permet aux piétons et aux cyclistes de cohabiter. Elle permet en particulier aux enfants de circuler en toute sécurité en dehors de la départementale. Merci de ne pas stationner de véhicules sur le parcours. Selon le Code de la route, cela constituerait un « stationnement très gênant », passible d'une contravention de 4e classe, soit une amende forfaitaire de 135 €, les forces de l'ordre peuvent également ordonner la mise en fourrière du véhicule.

Les chicanes

Les chicanes seront construites en dur, en retrait du trottoir, afin de permettre aux cyclistes roulant à vive allure de continuer leur trajet sur la chaussée plutôt que d'emprunter la voie verte.

La végétalisation

Sur le trottoir opposé à la voie verte, des massifs sont creusés pour permettre de planter des arbustes à l'automne. Ils sont équipés de bordures pour stabiliser le trottoir.

Grand tournoi familial

Le samedi 14 juin



Le club de volley Milly-Oncy a organisé son deuxième tournoi familial sur le terrain de football d'Oncy. Avec un format 4x4 mixte, les matchs ont permis une compétition intergénérationnelle, où petits et grands ont partagé le plaisir du jeu. Pas moins de 18 équipes se sont affrontées tout au long d'une journée ensoleillée.

En soirée, un camion pizza est arrivé pour clore cette journée festive à l'heure de la grande finale.

Vidéoprotection

Juin

La commune s'est dotée d'un système de vidéoprotection qui permet de suivre les véhicules aux entrées sorties du village, de surveiller les bâtiments communaux et les bornes d'apport volontaires qui sont régulièrement vandalisées.

Ce dispositif a été approuvé par la préfecture et est soumis aux réglementations en vigueur : images détruites au bout de 30 jours, stockage sécurisé, pas de système d'identification des individus.

Les images sont à disposition de la gendarmerie qui peut venir les consulter en cas d'incivilités sur la commune et les communes voisines.

3 jours après la mise en place du dispositif, il a été ainsi possible de retrouver un camion qui avait détruit l'auvent du restaurant situé en face de la zone d'activité avant de prendre la fuite.

Les consignes d'été

Informez la gendarmerie de vos absences

L'Opération Tranquillité Vacances, c'est quoi ?

Pour éviter les cambriolages, les squats et les tentatives d'effraction en votre absence, vous pouvez bénéficier gratuitement du dispositif Opération Tranquillité Vacances (OTV). Les gendarmes et les policiers veilleront sur votre logement lors de leurs patrouilles et vous préviendront en cas d'anomalies.

Pour vous inscrire, il suffit de :

remplir le formulaire disponible en ligne

www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F34634,

l'imprimer et le déposer à la brigade de gendarmerie avant votre départ.

Risques d'incendies

Avec les journées de canicule, il est recommandé d'être extrêmement prudents concernant les risques d'incendies : barbecues, cigarettes, pétards...

Horaires des déchèteries

En cas de fortes chaleurs, les écocentres sont fermés l'après-midi et ouvert le matin entre 9h et 13h.

En cas de doute, pensez à consulter les horaires sur le site.

www.siredom.com/portail-decheteries

Moustiques tigres

Des moustiques tigres ont été détectés sur le territoire.

L'empêcher d'accéder à tous les contenants ou récipients d'eau susceptibles d'accueillir ses œufs, c'est se garantir un été plus tranquille.

- Brouettes
- Seaux et arrosoirs
- Jouets d'enfants même les plus petits
- Cendriers ou objets qui pourraient contenir de l'eau
- Poubelles
- Remorques, matériels de chantier (tuiles, etc.), pneus usagés
- Caisses en plastique, pieds de parasol, pots de fleur

Suivez l'actualité de la commune en direct

Inscrivez-vous à la newsletter d'Oncy-sur-École et retrouvez les dernières informations de la commune.



Il vous suffit d'aller sur le site de la commune

www.ncy-sur-ecole.fr

Et d'indiquer votre mail en haut à droite.

Vous recevrez ainsi, en temps réel, les actualités concernant la commune.

Entretien des trottoirs

Balayage

La commune organise le nettoyage régulier des voies publiques. En complément de ces actions, la propreté des trottoirs incombe aux riverains de la voie publique. Ils sont tenus d'assurer le nettoyage des trottoirs.

Désherbage

La commune organise le désherbage des caniveaux. Le désherbage des trottoirs incombe aux riverains de la voie publique. Ils sont tenus de désherber au pied des murs et au droit des façades et en limite de propriété. Dans le but d'embellir la commune, les habitants sont autorisés à fleurir ou végétaliser leur pied de mur. Cependant les riverains des voies publiques ne devront pas gêner le passage sur le trottoir des piétons, poussettes et personnes à mobilité réduite.

Les rendez-vous de septembre

Sam 6 : 14ème forum des associations (salle LANTARA)

Dimanche 7 : Fête des jardins d'Oncy

Dim 14 : 8ème cyclo sportive la Raymond Martin

Sam 20 septembre : Olympiades

Sam 20 – Dim 21 : journées du Patrimoine, portes ouvertes à l'église Saint-Martin

Dimanche 21 : concert du Patrimoine spécial Jazz New Orleans

Jeu 25 : AG APEPO (salle Lantara)

Ven 26 : Soirée jeux, A cœur ouvert (salle Lantara)

Ça se passe près de chez nous

Festivités du 14 juillet



Samedi 12 juillet
Buno-Bonnevaux

Les communes de Buno-Bonnevaux, Gironville-sur-Essonne, Boigneville et Prunay-sur-Essonne s'unissent pour célébrer ensemble la Fête Nationale :
À 19h : Grand barbecue convivial sur la place de l'église (réservation obligatoire).

À 22h : Distribution des lampions dans la cour de la mairie.

À 22h30 : Départ du traditionnel défilé lumineux à travers le village, ouvert aux enfants et adultes.

À 23h : Spectaculaire feu d'artifice tiré à l'étang de Buno-Bonnevaux.

À 23h30 : Bal populaire animé sur la place Jean-Marie Ferry pour clôturer la soirée dans une ambiance festive

Adultes : 15 €

Enfants : 10 €

Réservation obligatoire avant le 6 juillet

06 49 48 39 37

Paiement par chèque à l'ordre du "Comité des Loisirs de Buno-Bonnevaux".



Dimanche 13 juillet

Courances, face au Château

La commune de Courances célèbre la Fête Nationale à partir de 19h avec un programme festif comprenant :

19h00 : Dîner sur réservation (menu à 20 €, ou snack à 7 €).

21h00 : Ouverture du bal.

23h00 : Retraite aux flambeaux.

23h30 : Spectacle pyrotechnique.

Minuit : Reprise du bal.

L'événement est accompagné de restauration, buvette, musique et animations. Le dîner est composé d'une entrée tomates-mozzarella, d'un filet mignon à l'ancienne et d'une glace en cône (sur réservation). 06 14 13 38 19

Videlles

Repas sur réservation 0164983209

Distribution de lampions à l'école à 22h30

Feu d'artifice 23h au stade



2 ValléEstival



Cet été, les sites touristiques de la Communauté de Communes des 2 Vallées vous accueillent dans leurs parcs et jardins les samedis :

5 juillet : Conservatoire des Plantes, visite et jeu de piste

12 juillet : Chapelle Saint Blaise, atelier créatif

19 juillet : Maison Cocteau, jeu de piste

2 août : Atout Branches, Escape Game

Détail : millylaforet-tourisme.com

Ouverture du cinéma Intercommunal

Mercredi 25 juin



Ouverture du nouveau cinéma CINÉ-LINES à Milly-la-Forêt, le mercredi 25 juin 2025 !

Ce cinéma de 4 salles modernes, porté par Ciné-Lines avec le soutien de la CC2V, de la Préfecture de l'Essonne et de la Région Île-de-France, vient enrichir l'offre culturelle du territoire et renforcer son attractivité.

Consultez la programmation et réservez vos places dès maintenant !

www.cine-lines.fr

À l'affiche pour l'ouverture, 12 films dont :

- Le dernier Mission Impossible
- Lilo & Stitch (version live-action)
- F1 avec Brad Pitt
- Elio (Disney Pixar)
- Dragons
- L'avenue de l'avenir de Cedric Klapisch
- Partir un jour avec Juliette Armanet...

Exposition « le Cyclop »

Juin Médiathèque du Moustier à Milly-la-Forêt du 25 juin au 2 août

L'exposition retrace l'histoire de cette œuvre artistique emblématique, réalisée par l'association du même nom. Elle est prêtée par la Médiathèque départementale de l'Essonne. Les visiteurs pourront découvrir l'univers singulier de cette sculpture géante nichée en pleine forêt, à travers documents, images et récits disponibles aux horaires d'ouverture de la médiathèque.

À l'occasion du centenaire de la naissance de Jean Tinguely, l'Espace Culturel Paul Bédu accueille une exposition photographique de Laurent Condominas, du 21 juin au 28 septembre 2025.

Cette exposition rend hommage à l'artiste visionnaire et à l'œuvre monumentale qu'il a laissée à Milly-la-Forêt : Le Cyclop. Cette sculpture de 22,50 mètres de haut et 350 tonnes d'acier est née de l'imaginaire foisonnant de Tinguely, avec la complicité de Niki de Saint Phalle, son épouse, et d'un cercle d'amis artistes. Ensemble, ils ont bâti une œuvre unique, dans un esprit de liberté totale, sans architecte, et sans compromis.